

## Suuserbummel ins Fricktal

Am 27.09.2008 traf sich eine muntere Sangergruppe mit Lebenspartnern am Bahnhof Brugg zum Suuserbummel ins Fricktal. Ca. 14.30 Uhr fuhr das Postauto nach Effingen via Hornussen nach Ueken, wo wir um ca. 15.00 Uhr eintrafen. Als erstes stand eine Besichtigung der Weinkellerei Fehr und Engeli mit Oechslemessen und Weindegustation auf dem Programm. Das edelste Produkt aus diesem Weinkeller ist sicher der Ueker Pinot Noir Barrique, er gehort zu den feinsten Aargauerweinen. Anschliessend fuhrte uns der bekannte Biologe Heiner Keller nach Zeihen. Er fuhrte uns auf dem Weg in die Geheimnisse des Fricktals ein. Es kamen aber auch die Botanik und die Geologie nicht zu kurz. Auch hat er uns in die Kunst der Herstellung des Fricktaler Apfelweins eingeweiht. In Zeihen kehrten wir im Restaurant Frohsinn zur verdienten Vesper ein. Wahrend des Essens wurden wir mit zwei Schwyzerorgeli unterhalten. Die Heimreise war ab da individuell. Ein harter Kern verweilte noch etwas langer und machte sich dann auf Schusters Rappen Richtung Effingen auf den Heimweg. Nach einer weiteren Starkung im Restaurant Glocke fuhren wir dann mude aber glucklich Richtung Brugger Bahnhof. Eines sei noch angemerkt: Fahrt fuhrte uns nochmals uber Zeihen. So war es uns nicht vergonnt die Fusstrecke nochmals abzufahren. Hans-Peter Huber hat die Reise wie gewohnt minutios geplant und erfolgreich geleitet. Ihm gebuhrt an dieser Stelle ein grosser Dank. Ich personlich freue mich bereits auf die Chorreise ins Appenzellerland im nachsten Jahr.



Der kantonale Beauftragte  
erklart das Messen des  
Oechslegrades im  
Traubenmost



Der Biologe erläutert Natur und Landschaft zwischen Ueken und Zeihen